

CTC -Saisonöffnung 2023



Hallo Freunde,

um den mittlerweile unerträglichen Entzugserscheinungen vom Mopedfahren endlich ein Ende zu setzen möchte ich Euch zur Saisonöffnungstour 2023 am 23.04.2023 ganz herzlich einladen.

Die Abfahrt ist wie gewohnt an der Tanke in Rimpar, Langschläfer freundlich um 10 Uhr.

Bestes Wetter hierzu ist bereits bestellt!

Dann werden wir uns in Richtung Westen orientieren, also den Spessart als Spielwiese. Nach ca. 120 Kilometern werden wir die Geishöhe erklimmen. Dort haben wir in der höchst gelegenen Gaststätte des Spessarts eine Pause mehr als verdient.



Gerne könnt Ihr Euch schon jetzt auf www.geisshoehe.de mal dort umschauen. Bei guter Fernsicht kann man von da oben sehr spektakulär in der Ferne die Skyline einer Stadt erkennen. Bin schon mal gespannt darauf, wer des Rätsels Lösung kennt.

So gestärkt können wir im Anschluss das Mittelgebirge von Süd nach Nord durchqueren. Allgemein bekannte Orte wie der Engländer und die bayerische Schanz liegen natürlich auf unserer Route.

Die Gesamtlänge der Runde beträgt dann ca. 290 Kilometer.

Wenn Du oder Ihr dabei sein möchtest wäre es schön, mir wegen der Reservierung der Gaststätte schon im Voraus Bescheid zu geben.

Schon jetzt freue ich mich auf eine kurvenreiche Tour mit Euch!



Manfred 0160 - 69 16 785
oder am Stammtisch.

MH 02/2023